

Medienstelle
Matthias Steiger
Mediensprecher BVB

Büro: Claragraben 55, 4058 Basel
Telefon: +41 61 685 12 52
mediensstelle@bvb.ch

Basel, 22. November 2024

Nach Schneefall

Schrittweise Inbetriebnahme des Tramnetzes – Buslinien verkehren wieder

Gestern Abend musste der Tram- und Busbetrieb aufgrund ausserordentlich starker Schneefälle ab 21 Uhr bis Betriebsschluss eingestellt werden. Seither haben die Einsatzkräfte der BVB und des Kantons alles unternommen, um einen öV-Betrieb wieder zu ermöglichen. So kann nach dem Busnetz heute Morgen nun auch das Tramnetz seit dem Nachmittag wieder schrittweise in Betrieb genommen werden.

Die starken Schneefälle von gestern führten auf dem BVB-Netz zu vereisten, bzw. eingefrorenen Weichen, zu beschädigten Fahrleitungen sowie zu unpassierbaren Strassen, die mit blockierten Autos versperrt waren. Deshalb wurde der öV-Betrieb aus Sicherheitsgründen ab 21 Uhr bis Betriebsschluss eingestellt. Dank dem grossen Einsatz diverser Einsatzkräfte der BVB und des Kantons Basel-Stadt konnte heute Morgen zunächst der Busbetrieb schritt- und teilweise wieder aufgenommen werden. Die Linien 35 und 45 können jedoch weiterhin nicht verkehren.

Überprüfung der Fahrleitungen und Streckenabschnitte der Tramlinien

Auf dem Tramnetz wurden nun unter anderem die Fahrleitungen geprüft und von grossen Schneemengen sowie von heruntergefallenen Ästen befreit. So konnten im Verlaufe des Freitags verschiedene Tramlinien wieder freigegeben werden. Damit sollte die Mehrheit der Tramlinie ab heute Freitagabend wieder auf ihrer gewohnten Route unterwegs sein.

Allerdings führen beispielsweise auf den Tramlinien 15 und 16 abgebrochene Äste sowie ein grösserer Defekt der Fahrleitung dazu, dass die Trams vorerst noch nicht übers Bruderholz fahren können. Ausserdem verkehrt die Linie 6 vorerst nur zwischen Allschwil Dorf und Badischer Bahnhof. Zwischen Badischer Bahnhof und Riehen Grenze verkehrt ein Trammersatz mit Bussen.

Eine Übersicht über die aktuell beeinträchtigten Linien ist auf bvb.ch zu finden.

Die BVB bedauert die aktuelle Situation sehr und unternimmt alles, damit der öV-Betrieb morgen Samstag wieder regulär angeboten werden kann. Sie bittet die Bevölkerung um die nötige Geduld und das Verständnis in dieser aussergewöhnlichen Wettersituation.

Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung über 231 Kilometer Tram und Buslinien. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. 1 348 BVB-Mitarbeiter*innen sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. (Zahlen: Stand 31.12.2023)